

PRESSEINFORMATION



16. Januar 2019

Standesamtsstatistik für das Jahr 2018

Namenshitliste, Geburten, Sterbefälle und Eheschließungen

Emma ist – wie schon 2017 – wieder der Spitzenreiter unter den weiblichen Vornamen bei den Neugeborenen in Dessau-Roßlau (11), gefolgt von Lena und Mila (beide 8). Wie bei den Jungs: Auch hier hält sich Ben bereits im zweiten Jahr auf dem ersten Rang (13), die Plätze zwei und drei belegten Emil (8) und Felix (7).

Insgesamt verzeichnete das Standesamt Dessau-Roßlau im Jahr 2018 797 Geburten, die urkundlich erfasst wurden. Die überwiegende Mehrheit der Neugeborenen (561) erhielt einen Vornamen, 221 trugen zwei Vornamen, während lediglich 15 Neugeborene drei Vornamen führen.

In der weiteren Standesamtsstatistik wurden im Jahr 2018 319 Eheschließungen verzeichnet, vier mehr als im Vorjahr. Bei den Sterbefällen sank die Zahl um 75 auf 1.738.

Das Standesamt Dessau-Roßlau beurkundet auch Geburten und Sterbefälle für Personen, die ihren Wohnsitz nicht in der Doppelstadt haben, sondern z. B. im Umland leben.

